



JELANG LIGA 2 DIMULAI  
**PSIM Rekrut Pemain Baru**

**YOGYA (KR)** - Jelang bergulirnya kompetisi Liga 2 musim 2024/2025i, manajemen PSIM Yogyakarta kembali merekrut pemain baru untuk memperkuat komposisi tim. Mereka adalah Frezy Al-Hudaifi dan Tegar Islami.

Tegar Islami putra kelahiran Mojokerto didatangkan dengan status pinjaman dari Borneo FC. Sedangkan Frezy Al-Hudaifi bergabung untuk didaftarkan sebagai pemain U-21 dan akan diproyeksikan untuk memperkuat lini tengah.

Manajer tim PSIM, Razzi Taruna mengungkapkan kegembiraan dan optimismenya setelah Tegar dan Frezy di tim besutan pelatih Seto Nurdiyantoro. "Pastinya saya senang Tegar bisa bergabung dengan PSIM. Dia melengkapi skuad U-21 kami," ucapnya.

Sebelum gabung PSIM, Tegar sudah punya banyak pengalaman. Pernah bermain di Liga 1 dan Piala Presiden. Itu salah satu alasan PSIM merekrut gelandang muda tersebut. "Kemarin dia juga promosi ke Borneo senior. Dia juga sudah main di Piala Presiden. Jadi, saya rasa dia pemain yang siap dan matang. Harapannya, bisa membantu tim lebih baik lagi," papar Razzi.

Sedangkan Frezy dinilai cukup berpengalaman di timnas dan pernah di Bhayangkara. Lalu dipinjamkan ke Malut United, sehingga dianggap paham dengan intensitas Liga 2. Frezy diharapkan mampu memberi kontribusi yang signifikan bagi tim. "Harapannya, bisa membantu tim PSIM untuk bermain di Liga 1," ujarnya.

Tegar Islami tampak antusias dan memiliki target pribadi ketika bergabung 'Laskar Mataram'. "Saya sangat senang bisa gabung PSIM. PSIM tim besar di Liga 2. Target pribadi saya semoga bisa membantu PSIM promosi ke Liga 1," tuturnya.

Kedatangan Frezy kembali menunjukkan ambisi PSIM Yogya untuk membangun skuad yang solid dengan banyak talenta muda. Sebelum Frezy, PSIM sudah merekrut beberapa pemain muda seperti Muhammad Fariz, Figo Dennis, Arlyansyah, Ousmane dan Fajar Akhmad. **(Hit)-d**



**Frezy Al-Hudaifi**

KR-Dok. PSIM

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005